



Fernando Rey refuerza la contratación de personal investigador en la Universidad

La Consejería de Educación concede otras 75 ayudas a profesionales en formación durante cuatro años

I. de F.- Valladolid

El Gobierno regional refuerza la investigación en las universidades públicas de la Comunidad. Y lo hace a través de una nueva convocatoria de ayudas que acaba de resolver la Consejería de Educación destinadas a financiar la contratación predoctoral de personal investigador.

En concreto, el departamento que dirige Fernando Rey ha concedido otras 75 nuevas ayudas a tal fin, que elevan a 232 los contratos de profesionales en formación que se financian en estos momentos en Castilla y León, teniendo en cuenta todos los beneficiarios de convocatorias de años anteriores, cuyas ayudas también tienen una duración de 4 años.

Las ayudas consisten en la financiación de contratos predoctorales durante un máximo de 4 años en universidades públicas, organismos y centros públicos, infraestructuras científico-técnicas, universidades privadas sin

LOS DATOS

► **232 CONTRATOS** de investigadores predoctorales financia en estos momentos el Gobierno que preside Juan Vicente Herrera

► **18.500 EUROS** es lo que recibirá cada investigador anualmente para que pueda desempeñar su trabajo durante cuatro años

► **5,64 MILLONES** de euros es el importe de la convocatoria resuelta por Educación para estos 75 profesionales en formación

ánimo de lucro y fundaciones de ámbito sanitario, todos ellos con sede en Castilla y León.

El importe de la subvención concedida asciende a 18.500 euros al año por cada contrato, mientras que el dinero total destinado a esta convocatoria asciende a 5.640.000 euros. Toda esta ayuda está cofinanciada al 50 por ciento por fondos autónomos de la Junta y el Fondo Social Europeo, según informan fuentes de la Consejería de Educación de la Comunidad.

REQUISITOS

Respecto a los criterios de evaluación que se han tenido en cuenta a la hora de priorizar las solicitudes son, se encuentran la nota media del expediente académico del solicitante; el curriculum vitae del director del trabajo de investigación y capacidad formativa del mismo; la memoria descriptiva del proyecto de trabajo de investigación; y el curriculum vitae del candidato.

En esta convocatoria, el número total de solicitudes presentadas ha

ascendido a 288 y las ayudas se han concedido según los resultados de la evaluación realizada por la Agencia de Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León (Acsucyl). De los 75 investigadores que recibirán una ayuda para llevar a cabo sus proyectos, 23 de ellos desempeñarán sus investigaciones en la Universidad de Salamanca, mientras que 21 de ellos lo harán en la institución universitaria de Valladolid.

Algo más lejos se sitúa la Universidad de León, que con catorce profesionales en formación es la tercera institución académica en esta clasificación. El Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), con siete; la Universidad de Burgos, con seis; el Instituto para el Estudio de Ciencias para la Salud, con dos investigadores; y el Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos y la Fundación para la Investigación del Cáncer de Salamanca, con un profesional cada centro, completan la lista de ayudas resueltas.